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Mi querido_amigo:Ciertamente.es muy interesante el ha

llazgo del Dianthus Caryophy;llus ea es-as rocas de Blanes ;pero
tiene todas las trazas de un� planta cimarrona,es decir,escapa
da de cultivos que,en el caso de Blanes,deben de ser ya muy an

tiguos.Más ineteresante es todavía el otro Qlavelito,el de la

playa,que se da como Dianthus attenuatus.Si fuese ahora asequi
ble �l herbario de Linné verIamos si coincide con su D.pungens.
Algún autor f'ranc�s,Timbal-Lagrave,si no recuerdo mal,ya sostu
vo la misma opinión respecto a una forma marítima francesa del
mismo tipo que se halla en Leucata y en Fitó(Fitou,de los fran

ceses).Pero es el caso que.botánicos de tanta competencia como

Rouy lo niegan.Linn�,sin embargo,le ll�ó pungens,i dijo de �l:
"Rabitat in Hispania. uQ;u� clavel hay en España que merezca el nom
bra de »pungens» con más derecho que el de ,B-lanes?

.. Recib! sus letras,pues,en las que me invitaba a ir a

Blanes para recoger el clavel.Para su herbario ya tenemos el

ejemplar de Clarasó,si yo no puedo recoger otros.Y en cuanto al
clavelito de la playa,creo que florecerá todavía algún tiempo.
Desde luego,el lo de junio no tenía todavía ninguna flor.

Sal! el sáoado 23,por la mañana,para Sils',tY all! tomé
el coche de Santa Coloma de Farners.Ya la misma manana del sába
do visit� los alrede40res de S�ta Coloma;por la tarde sub! has
ta el antiguo castillo feudal de Farners,donde tuve la suerte de
hallar otra localidad más de la Osmunda re�ali�,�compañada de

laureles,álamo tamblón,alisos,avellano,ace o,dlversos helechos,
entre ellos Blechnum Spicant,Anemone nemorosa, ••••• ,el mismo
conjunto que en Sant Grau poca más a menos.Pero entre los hele-

.

cho s acompañantes vi tambi�n Polystichum Filix-mas;y cerca de

all! Rhamnus Frangula,al parecer no Qitada a'lIn en La Selva.Me
< apresuré a traer ambas,las dos tfltimas,con todo cuidado,para
que la Sra.Davit nos haga dos acuarelas.Andábamos tras ellas
desde hace más de un año,porque son las.dos que le faltan para
completar las 8 lruninas del libro de"Plantas Medicinalest1que
preparo para la casa Labor�No estoy descontento de ese viaje,
no sólo por las plantas tra!das,sino porque aquel territorio
se halla en el Ifmite de la comarca Y convenía mucho àaber qué
pasa all! con la vegetación forestal.

Ahora mismo,al regresar,encuentro su apreciada del día
22,junto con la postal del Sr.Braun,que le devuelvo.Me alegro
mucho de saber que se halla en tan buena disposición de traba

·jo;me alegra más todavía conocer ese proyecto de publicación de

un mapa franc�s de asociaciones vegetales;ahora resultará que
Francia tendrá el de Braun Y el de Gaussen?Cuando le àscriba
haga el favor de darle mis recuerdos más afectuosos y las gra�
cias por la dedicatoria de esa Poa Fontgueri.

Si hubiese ido a Blanes,como hablamos pensado,le ha

bría hablado a Vd.acerca de la consulta que le hizo a BGlós so

bre la amplicación de plazas en la Junta de la instituci6n.Ofi-



cialmente,�l ya le ha contestado o le va a contestar.Pero iba
a decirle que si se hace alguna modificaci6n tal vez conven

dría que no �altase la representaci6n �ional en esa Junta.
El Instituto Botánico es una entidad a;a::::garcelona,ahora neta
mente mun�c�pal;la Academia de Ciencias de Madrid es una so

ciedad de la capital del Estado.si la Universidad de Barcelona
o bien un repFesentante del Consejo SUperior de Invest�gacio
nes entran a formar parte de la Junta de Blanes el equ�I�brio
Pòllr� parecer que se ha roto.Yo le sugerir!áR a Vd.que reser

vase una plaza para otra entidad científica de la diputacidn
de Barcelona,y alin tn.ejor del Institut d 'Estudis catalans as!
que ello fUese posible.A la Univèrsidad de Barcelona no la

� nombraría taxativamente,sino a trav�s del Consejo SUperior •
.

Forque �ste no mandarta, creo yo ,Ull delegado especial, sino que,
probabl�üente se haría representar por un p�ofesor de la Uni
versidad de Barc�longl..De esta manera quedaría as!:Un represen
tante de La ciudad de 'Barcèlona(Ins·titutdí Bot.) jotro de la ciu
dad de Madrid(Acadamia de Ciencias);otro regional(Institut �s
tudis eaual.ans , que sigue trabajando; cuando fuese posible);y _
�finaJ.mente,un representante del Estado{IDonsejo Superior,.repre"
sentado ,probablemente por un catedr�tico de .La Universidad de
Barcelona) • .
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Evacuada .La consulta y teminada La 'perorata,me voy
a

,cenar,que
ya son lll�"

de las

d�eZ.Sal�OSOS
Barcelona

2��b"
io de 1945.
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P.P�/�o ��� flO P9dr!a cumpill-aentar.�s deseos el Sr.Anarul

gu,é,:por,que todavía no han adqu Lr-Ldo .La prensa de made-
: - •• � oli >ra:'¡de laborator�o ,p_ara preparar las plantas.El curso que

viene se pondr��arreglo a la cosa:creo que el Centre va
. - ta e�der a_ los -botan6filos un.�uartito exclusivamente pa�.ra ello s •Lo pr:linero que.� van a comprar, según me �
dijo Martín,es precisameñte la indicada prensa.-Ha sabi-
dò algo àe Marten?Q,uedamos en que me Lba a escribir ense

guida,pero no he re'çdbido' aún ninguna noticia suya.
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